

Chef de Service de Stomatologie et Chirurgie Maxillo-Faciale, Chirurgie Plastique et Esthétique de la Face Centre Hospitalier Universitaire de Casablanca

Professeur des Universités à la Faculté de Médecine de Casablanca depuis 1985 et de grade exceptionnel depuis 2004

Directeur de la Spécialité de Stomatologie et de Chirurgie Maxillo-Faciale

Directeur pédagogique du Diplôme d'Université de Chirurgie et d'Implantologie Orale

Président de la commission de qualification en Chirurgie Plastique Réparatrice et Esthétique au Conseil National de l'Ordre des Médecins du Maroc

Président du Collège National des Médecins Stomatologistes et des Chirurgiens Maxillo-Faciaux du Maroc, dont l'organe officiel d'expression est la « Revue de Stomatologie et de Chirurgie Maxillo-Faciale » de France